

10.12.2020 - 09:04 Uhr

La branche de l'entretien des textiles est toujours en crise



La deuxième enquête menée auprès de la branche par l'Association suisse des entreprises d'entretien des textiles ASET montre une nouvelle détérioration de la situation des entreprises suisses d'entretien des textiles. 52 pour cent des entreprises déclarent qu'elles ne pourront pas poursuivre leur activité pendant plus de six mois dans les conditions actuelles. Les mesures adoptées par la Confédération ont un effet direct sur la demande de services textiles.

Vous trouverez ci-joint la prise de position de l'Association suisse pour l'entretien des textiles sur la situation précaire de l'industrie. N'hésitez pas à nous contacter si vous avez des questions! Je vous remercie de votre attention.

Association suisse des entreprises d'entretien des textiles ASET

Seilerstrasse 22

Case postale

CH-3001 Berne

Tel. +41 (0)31 310 20 30

Fax +41 (0)31 310 20 35

E-Mail melanie.saner@textilpflege.ch

www.textilpflege.ch

Medieninhalte



Les raisons de l'effondrement massif des chiffres d'affaires des entreprises ayant une forte proportion de clientèle privée sont évidentes : en télétravail, personne ne porte de vêtements professionnels. Etant donné la limitation du nombre de personnes et l'incertitude générale, les occasions manquent pour porter des vêtements de soirée, de mariage ou de fête.

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100022162/100861535 abgerufen werden.